



元気いっぱい 優しさいっぱい さくらっこ

令和7年1月  
さくらっこクラブ

# さくらっこ便り

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いたします。

12月は晴天の日が多く毎日のように校庭遊びに出ました。変わらずドッジボールが流行っています。上の学年の子が低学年の子にボールを渡して投げさせてあげるのは微笑ましいのですが、「そんなことをしているから逃げられるし、投げたボールも届かないしで、相手チームに渡したのと同じになっている。」と見ていてもどかしく思っています。また校庭にジャンプ台が置かれ、縄跳びをする子が増えました。低学年でも手首だけで縄を回す上手な子を見て感心しています。室内では、新しく購入したままごとセットが人気です。ときには店舗調理と配達という設定を加えるなどして、男女問わず遊んでいます。

1月には福笑いや手作りかるたなど正月遊びを用意しています。季節の遊びだけでなく日常的な遊びも、遊びだけでなく工作やおやつも、これからも楽しいことを提供できるよう努めてまいりますので、引き続きご協力よろしくお願いたします。

## こどもたちの様子

消防訓練① (11月)



誕生会



消防訓練② (11月)



クリスマス装飾



読み聞かせ



サンタクロース



～ちなみに～

学習時間に2年生がタブレットのアプリを使って、習ったばかりの九九を繰り返し解いているのをよく見ます。4年生の子が同じことをしているのもよく見ます。自分の力に合った問題を繰り返し解くことができるのが、電子端末のいいところです。ゲーム性の高いアプリで遊んでいるだけに見える？ふふふ・・・。

### さくらっこ第1クラブ

🏠 : 久喜東4-25-8 (久喜東小学校敷地内)  
☎ : 0480 (23) 3143  
📠 : 070-1353-0892  
✉ : sakurakko02@softbank.ne.jp

### さくらっこ第2クラブ

🏠 : 久喜東4-25-20 (久喜東小学校校舎内)  
☎ : 070-1385-2133  
✉ : sakurakko022@softbank.ne.jp